



ZOOM

On attend la mise en place de la mission interministérielle

Les Radicaux de gauche sont en pointe depuis toujours dans ce combat pour la laïcité. Aujourd'hui encore, ce sont eux qui encouragent la diffusion des idées laïques, notamment avec le prix Jean-Zay attribué cette année à Christiane Taubira (*voir page précédente*).

Aujourd'hui, 9 décembre, à l'occasion de l'anniversaire de la loi de 1905, le PRG dressera le bilan de l'Observatoire de la laïcité et rappellera qu'en octobre son président,

Jean-Michel Baylet, a obtenu du chef du gouvernement une mission interministérielle sur la laïcité. Les radicaux en attendent désormais la mise en œuvre.

La sénatrice PRG de la Haute-Garonne, Françoise Laborde est d'ailleurs pressentie pour cette mission.

« Le fait qu'il s'agisse d'une mission interministérielle me semble très intéressant car il s'agit d'un sujet où

il faut agir de manière transversale », explique Françoise Laborde. « Je dois rendre hommage pour l'instant à l'action de Najat Vallaud-Belkacem, qui prolonge avec efficacité le travail entrepris par Vincent Peillon. En matière de laïcité, nous devons agir sans avoir l'œil fixé sur l'agenda électoral et nous emparer des sujets urgents : il ne faut pas laisser le couvercle sur la marmite. » ■

